

JIS.CO.ID

Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap Lakukan Peninjauan ke Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JIS.CO.ID

Dec 4, 2024 - 11:21



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar menerima kunjungan kerja dari Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dan Ketua Pengadilan Negeri Cilacap sebagai bagian dari upaya memperkuat sinergi antarlembaga, Jumat (29/11/24).

Dalam kunjungan tersebut, Ketua Pengadilan Tinggi dan Ketua Pengadilan Negeri didampingi oleh Koordinator Wilayah Nusakambangan dan Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas (Ka. KPLP) Lapas Karanganyar. Sambutan hangat dari jajaran Lapas Karanganyar menunjukkan antusiasme mereka dalam menyambut kunjungan penting ini.

Salah satu fokus utama kunjungan adalah peninjauan berbagai fasilitas strategis di Lapas Karanganyar. Kunjungan dimulai dengan pemeriksaan control room, pusat kendali yang memantau keamanan dan aktivitas di dalam lapas. Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah memberikan apresiasi atas sistem pengawasan yang diterapkan. "Saya sangat menghargai penerapan sistem keamanan modern dan terintegrasi di Lapas Karanganyar. Ini merupakan langkah signifikan dalam menjaga stabilitas dan keamanan di lingkungan pemasyarakatan," ungkapnya.

Rombongan kemudian mengunjungi ruang konseling warga binaan, sebuah fasilitas yang dirancang untuk mendukung program pembinaan psikologis dan sosial. Ketua Pengadilan Negeri Cilacap menyatakan pentingnya fasilitas tersebut. "Adanya ruang konseling seperti ini sangat membantu warga binaan dalam proses reintegrasi sosial. Dengan bimbingan yang tepat, mereka dapat mempersiapkan diri untuk kembali berkontribusi di masyarakat," katanya.

Ka. KPLP Lapas Karanganyar turut memberikan penjelasan mengenai program-program pembinaan yang dijalankan, termasuk peran ruang konseling dalam membantu warga binaan mengatasi tantangan emosional dan mental. "Kami berkomitmen memberikan layanan pembinaan terbaik melalui pendekatan yang menyentuh aspek psikologis dan sosial mereka," jelasnya.

Kunjungan ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara lembaga peradilan dan pemasyarakatan, sekaligus memberikan masukan berharga untuk meningkatkan kualitas pelayanan di Lapas Karanganyar. Dengan kolaborasi yang erat, Lapas Karanganyar terus berupaya menjadi lembaga pemasyarakatan yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga fokus pada pembinaan yang berkualitas bagi warga binaannya.